
Vicente Pascual trasladó 
l malestar de los 

etrados por la saturación 
ctual del Registro Civil 

durante su encuentro 
on  el alcalde de la 
iudad, Carlos González 

: DAVID SEVILLA 

LCHE. El decano del Colegio de 
bogados de Elche, Vicente Pas-

ual, mantuvo ayer su primer en-
uentro formal con el alcalde de la 
iudad, Carlos González. «Una pri-

mera toma de contacto», dijo Pas-
ual, en la que ambos, letrados de 
rofesión, trataron el tema de la 
aturación actual de la Ciudad de 
a Justicia de Elche.  

«Una de las primeras urgencias 
ue tiene actualmente el munici-
io es la creación del Juzgado nú-

mero 7 de Primera Instancia para 
aliar la situación actual», explicó 
l decano. Según su punto de vis-
a, «los ciudadanos están pagando 
a falta de recursos» que padecen 
os juzgados.  

Por otro lado, respecto al Regis-
ro Civil, aseguró que «se trata de 
n servicio público que no existe 
n la actualidad en la ciudad». Pas-
ual aprovechó el encuentro para 
rasladar a González el malestar de 
os letrados por la situación que vi-
en actualmente en las dependen-
ias judiciales. 

Según el decano, la Conselleria 
e Justicia debe devolver el perso-
al de refuerzo e incluso aumen-

arlo en el caso del Registro Civil 
ara así «descongestionar» el Juz-
ado de Primera Instancia nº3, ya 
ue actualmente únicamente re-
ibe el 75% del trabajo que reali-
an los otros juzgados porque de-
ica parte de sus recursos a apoyar 
l Registro. 

Por su parte, la primera autori-
ad municipal se comprometió a 
rasladar todas las reivindicacio-
es a la directora general de Justi-
ia, Àngels García, durante un en-
uentro que mantendrán ambos 
urante la próxima semana. Gon-
ález se comprometió a poner so-
re la mesa la problemática del Re-
istro Civil y el resto de cuestio-
es de la planta judicial de la Ciu-
ad de la Justicia de Elche.  

urno de oficio 

n cuanto a otra de las problemá-
icas que afectan actualmente a los 
etrados, la baja remuneración del 
urno de oficio, Pascual explicó que 
urante una reunión mantenida 
on la nueva consellera de Justi-
ia, Gabriela Bravo, «recibimos las 

mejores palabras por su parte».  
Según recordó, actualmente los 

bogados que se dedican a dar ser-
icio público cobran un 25% me-
os que en 2005. Una cuestión que 
esde el Colegio llevan reivindi-
ando desde hace años.  

Actualmente hay más de 200 le-
rados dedicados al turno de oficio 
n el municipio y, tras enfrentar-

El decano del Colegio de Abogados exige un 
nuevo juzgado de primera instancia en Elche 200 

es la cifra aproximada de letrados 
que se dedican al turno de oficio 
en el municipio en la actualidad. 

25% 
es la reducción salarial que han 
experimentado los letrados del 
turno de oficio desde 2005.

TURNO DE OFICIO

se a impagos durante los últimos 
años, «ahora se encuentran al día 
porque estamos en año electoral», 
aseguró Pascual.  

El decano explicó que «hasta las 
próximas elecciones generales» cal-
cula que la Generalitat esté al co-
rriente de pagos y que será después 

cuando vuelvan previsiblemente 
a la situación anterior.  

En cuanto a las impresiones del 
encuentro mantenido con Gonzá-
lez, Pascual explicó que otros car-
gos no hicieron referencia al esta-
do de la Justicia en sus interven-
ciones durante el discurso de in-

vestidura mientras que el alcalde 
sí lo hizo.  

Según confesó, al ser Carlos 
González abogado de profesión re-
sultó «más fácil» identificar los 
problemas que afectan a los letra-
dos, puesto que el alcalde los co-
noce de cerca.
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